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Wieviele Autos müssen die eigentlich in der Region verkaufen, dass sich die Ausgaben für den
gesponserten Fuhrpark beginnen zu lohnen? Lohnt sich das wirklich? Ich meine, jeder kennt
VW... Aber ich kaufe mir keinen Golf, Passat oder Touareg, weil T. Frings einen fährt. Für mich

als HSV Fan wäre das eigentlich fast ein Argument meinen zu verkaufen...  
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